promoción de una cultura de seguridad y salud puede reducir el número de accidentes fatales y lesiones relacionadas con el trabajo.

El Ministerio de Trabajo promueve la prevención de los accidentes de trabajo

lado, el empleador debe dotar a las y los trabajadores ropa de trabajo, insumos para prevenir enfermedades, equipos y material para evitar accidentes laborales y condiciones seguras para el desarrollo de sus actividades, entre otros.

Por

otro

¿Qué responsabilidad tiene la o el trabajador?

La o el trabajador tiene la obligación de afiliarse, él y su familia, al Seguro a Corto Plazo. Debe acudir a las consultas ante los primeros signos de enfermedad y no esperar que esta se agudice.

Por otro lado, es obligación, en el caso de las trabajadoras, realizarse los exámenes anuales de Papanicolau y Mamografía y los trabajadores realizarse el examen de próstata, para estos controles las y los trabajadores tienen tolerancia.





f @MinTrabajoBolMTEPS

Ƴ @MinTrabajoBol

mintrabajobol

www.mintrabajo.gob.bo

El 28 de abril del año en curso se celebró el Día Mundial de la Seguridad y la Salud en el Trabajo con ferias de Seguridad Social y Salud Ocupacional instaladas en los nueve departamentos del país.

¿Por qué se celebra el Día Mundial de la Seguridad y la Salud en el Trabajo?

La Constitución Política del Estado reconoce a la Seguridad Social de Corto Plazo como un derecho de todas y todos los trabajadores y como parte de sus derechos socio laborales.

Este acontecimiento coincidió con la celebración de la Semana de la Seguridad Social en Bolivia y con la Semana de Vacunación en las Américas. Es por eso que el Ministerio de Trabajo, a través de la Dirección General de Políticas de

Previción Social, salió a las calles para promocionar la necesidad de una vida saludable y digna para las y los trabajadores y sus familias.

Organizó actividades que resaltaron la importancia y los componentes de la Seguridad Social, en todo el país y promocionó la equidad y el acceso a la vacunación en todos los países de la Región de las Américas.

Feria Nacional de la Seguridad Social y Salud Ocupacional

Más de 200 stands instalados en diferentes plazas del país, recibieron a cerca de 10 mil visitantes que pudieron obtener información sobre los beneficios y alcances de la Seguridad Social de Corto Plazo y también tuvieron atención médica gratuita en diferentes especialidades.





El Ministerio de Trabajo genera, gestiona y promociona políticas de seguridad social, así como verifica el cumplimiento de la norma en materia de seguridad social y derechos socio laborales.

¿Qué papel juega el Ministerio de Trabajo en la Seguridad Ocupacional?

El Ministerio de Trabajo observa el cumplimiento de los derechos de las y los trabajadores durante el desempeño de sus funciones. Verifica que el empleador cumpla las normas vigentes que proporcionan las condiciones e insumos necesarios para que el trabajador realice su labor con el menor daño a su seguridad y salud.

¿Cuál es el papel del empleador?

Tiene la obligación de asegurar a sus trabajadoras y trabajadores

en las Cajas de Salud respectivas (Entes Gestores). Estas tienen el deber de atenderlos en casos de accidentes laborales, riesgos profesionales y riesgo común.

Con el seguro en las Cajas de Salud, las trabajadoras embarazadas tienen asegurada su atención durante y después del parto, tienen derecho a los subsidios pre y post natal, tiene licencia de maternidad 45 días antes y después del parto, inamovilidad laboral hasta que su hija o hijo cumpla un año de edad, Mantener este beneficio también un trabajo alcanza al trabajador digno y seguro progenitor.

compartida